

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 110 (1965)
Heft: 3

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Direction-Rédaction: Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint: Colonel EMG Georges Rapp

Administration: Lt-colonel Ernest Buetiger

Editeurs et expédition: Imprimeries Réunies S.A., av. de la Gare 33, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II 5209)

Announces: Publicitas S.A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT: Suisse: 1 an Fr. 14.—; 6 mois Fr. 8.—

Etranger: 1 an Fr. 17.—; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro: Fr. 1.50

Quelques aspects de la situation internationale

Vers la fin de chaque année, les journaux ont coutume de résumer les faits saillants des douze mois qui viennent de s'écouler et, parfois, d'en tirer des conclusions. Ce compartimentage plus ou moins arbitraire et schématique de l'histoire des peuples ne saurait nous faire oublier que le destin de l'humanité obéit à une évolution irréversible dont les causes sont fréquemment lointaines et les effets souvent insoupçonnés. Dès lors une telle synthèse peut être entreprise à n'importe quelle époque de l'année et même y a-t-il quelque intérêt, pour mieux suivre le rythme de l'actualité, à ne pas la placer entre Noël et Nouvel-An. C'est aussi l'objet de ces lignes où le lecteur voudra bien ne pas voir une incursion trop poussée dans le vaste domaine de la politique internationale mais plus simplement notre désir de broser la toile de fond de certains conflits armés.

Les tragédies de l'Indo-Chine, de Chypre, du Congo et de l'Indonésie-Malaisie pour ne citer que les plus récentes et les plus spectaculaires, si elles sont géographiquement limitées